

# Bargeldlose Bezahlen

Schreiben Sie einen Blogeintrag für junge Leute zum Thema „**Bargeldloses Bezahlen**“ – B2 Schreiben Teil 1

- Drücken Sie Ihre Meinung dazu aus
- Nennen Sie positive Seiten Zum Thema
- Nennen Sie Nachteile davon
- Berichten Sie einige Erfahrungen zum Thema auf Ihren Reisen

Die Postmoderne lässt sich mit Digitalisierung und Technologisierung fest verbinden. Dabei gehört sich das **bargeldlose Bezahlen** gut an.

Dazu würde ich gerne einige Meinungen ausdrücken, dass es praktisch ist, wenn man überall nur mit einer Bankkarte für alle Einkäufe begleichen kann. Bei Diebstahl, Überfall wird kein Geld geklaut, weil mit einem Anruf bei der Bank die Karte sofort gesperrt wird.

Bei längeren Reisen zeigt sich der Vorteil noch größer, dass keine Summer Bargeld bei sich da ist und somit ist auch keine Angst vor Diebstahl und Überfall, was aus Sicherheitsgründen sehr empfohlen ist.

Leider ist diese Zahlungsmöglichkeit nicht überall möglich bspw., wenn man sich in einem abgelegten Ort, in einem Entwicklungsland befindet. Denn da ist

weder Internetverbindung noch moderne Infrastruktur vorhanden, was das bargeldlose Zahlen ermöglicht.

Auf jeden Fall gilt die Zahlungsart als modern bei Fernreisen, Auslandsreisen aufgrund des unnötigen Stresses beim Umtausch der Währungen sowie der Angst vor Rauben wie oben erwähnt. Meint ihr das auch?

(157 Wörter)